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PROGRAMMA	  	   APPUNTAMENTI	  

Istituito	  un	  TAVOLO	  TECNICO	  	  con	  gli	  ENTI:	  	  
SPRESAL,	  DTL	  e	  CPT	   TAVOLO	  TECNICO:	  28	  maggio	  1°	  appuntamento	  

CORSO:	  29	  aprile	  2015	  	  
2	  ore	  Tettoni:	  Segnaletica	  verticale	  cantieri	  stradali	  
2	  ore	  Lazzarotto:	  Modelli	  documentazione	  Cantiere	  

TAVOLO	  TECNICO:	  25	  settembre	  2°	  appuntamento	  

CORSO:	  	  25	  giugno	  2015-‐10-‐02	  
4	  ore	  Proc.	  E.	  Domenico	  Basso:	  responsabilità	   TAVOLO	  TECNICO:	  Prossimo	  entro	  Gennaio	  2016	  

ORGANIZZAZIONE	  CORSO:	  Regolamento	  ETC	  e	  sistemi	  
di	  accesso	  in	  copertura	   COMMISSIONE:	  15	  aprile	  2015	  

	   COMMISSIONE:	  11	  maggio	  2015	  

	   COMMISSIONE:	  Prossima	  entro	  Dicembre	  2015	  

	  

OSSERVAZIONI	  

	  
Cadenza	  tavolo	  tecnico	  circa	  ogni	  3-‐4	  mesi.	  
Durante	  l’incontro	  si	  realizza	  un	  verbale	  che	  viene	  trascritto	  nei	  giorni	  seguenti	  dalla	  Segreteria.	  Il	  sottoscritto	  
lo	  inoltra	  in	  formato	  editabile	  affinché	  i	  partecipanti	  possano	  effettuare	  delle	  integrazioni	  al	  contenuto.	  
	  
OBIETTIVO:	  creare	  uno	  storico	  di	  “punti	  di	  vista”	  degli	  Enti	  preposti	  al	  controllo	  da	  poter	  	  raccogliere	  
periodicamente	  in	  documenti	  da	  diffondere	  tra	  gli	  iscritti.	  
	  
NOTE:	  stante	  la	  positiva	  reazione	  iniziale	  all’idea	  del	  Tavolo	  Tecnico,	  mi	  sarei	  aspettato	  maggiore	  
partecipazione	  al	  2°	  incontro	  con	  dei	  contributi	  maggiori.	  Proporrò	  in	  Consiglio	  di	  inserire	  nella	  Newsletter	  
una	  sezione	  che	  permetta	  di	  raccogliere	  eventuali	  richieste	  di	  tutti	  gli	  iscritti	  che	  a	  seguito	  di	  avvenuta	  
selezione	  da	  parte	  della	  Commissione	  Sicurezza,	  possano	  essere	  sottoposte	  agli	  Enti.	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

	  


